

23/11/2015

Identifican a asaltantes de taxista para Fiesta Patrias

La Fiscal Gloria Araya Carreño formalizó hoy a dos hermanos, Brayham Alejandro Carvajal Oñate, mayor de edad y su hermano adolescente J.H.C.O., de 16 años de edad, a los que imputa un delito de robo con intimidación.

Los hermanos asaltaron a un taxista el 18 de septiembre pasado, al que robaron su vehículo. Durante este tiempo, la víctima realizó diferentes diligencias orientadas a establecer la identidad de los jóvenes que lo habían asaltado, ya que, conocía al menos el apodo de uno de los hermanos. Así fue como logró identificar la página de Facebook de uno de ellos.



La defensa cuestionó la legalidad de la detención, argumentando que no quedaba claro cómo es que la policía llegó a establecer la identidad de los hermanos.

Por su parte la jueza de garantía aclaró que la detención se produjo por orden judicial la que fue expedida en virtud de antecedentes concretos que proporcionó el fiscal de la causa.

Los hechos ocurrieron el 18 de septiembre pasado cuando el taxista conducía su vehículo por calles los Leones con Pantaleón Cortés. Allí fue abordado por los dos jóvenes que le pidieron que los llevara al sector de las discotecas en el Huáscar, una vez allí cambiaron de idea y le solicitaron que los llevara hasta las fondas. Como el chofer exigió el pago de la carrera, sacaron un revólver obligándolo a ceder el asiento del piloto y cambiarse al del copiloto, mientras el menor de edad tomó el volante dirigiéndose al sector de las fondas. Allí el taxista aprovechó un taco para huir del taxi y pedir ayuda a Carabineros que intentó dar alcance a los jóvenes sin lograrlo. El vehículo apareció en horas de la madrugada en el sector norte con daños en diferentes partes.